

Forums pour l'entourage

Conséquences de la cocaine sur toute la famille

Par Adamines Posté le 19/02/2025 à 11h02

Bonjour à tous, après avoir lu de nombreux témoignages je ressens le besoin de vider mon sac et de me sentir un peu moins seule... je l'ai connu il y a 10 ans, à cette époque c'était un vrai oiseau de nuit, il faisait souvent la fête et consommait régulièrement. Mais jamais devant moi (je n'ai jamais consommé de cocaine) mais je l'ai souvent vu faire la queue au toilettes avec ses copains histoire d'aller sniffer leur rail... nos premières années ensemble ont été tumultueuses, autant il peut être particulièrement prévenant autant à d'autre moment il me culpabilise, me reproche tout et rien... j'en passe. Depuis nous avons eu 2 enfants (6 et 9 ans), nous avons acheté non sans mal une maison.

Je pensais que le fait de devenir père le calmerait, lui apporterait une certaine stabilité... mais je me rend compte que non. Malgré le fait qu'il travaille (restauration) il est tjs à court d'argent, il a beaucoup de frais dit-il. Dès qu'il est à court d'argent, j'ai l'impression qu'il vrille, à la moindre occasion il me reproche tout, "je me fais de l'argent sur son dos, je profite de lui, je le trompe". A plusieurs reprises il m'a dit que de toute façon il allait me quitter, que ce n'était pas sa maison. En ce moment il a un découvert de 1700 euros, soit disant à cause de nombreux frais (c'est moi qui gère la paiement de toutes les factures), ça m'angoisse parce qu'au final ce n'est pas la première fois. Les autres fois j'ai craqué et j'ai comblé ses découvertes mais cette fois je ne craquerais pas, c'est irresponsable.

Ça me rend dingue qu'il soit capable de se retrouver dans cette situation encore et encore.

Quand j'essaie de lui parler, il se ferme, peut m'insulter de tous les mots les plus pires. Et quand la crise est passée, il fait comme si de rien n'était et ne comprend pas que je ne fasse pas pareil.

J'ai oublié de dire qu'à plusieurs reprises j'ai retrouvé des pochons, des pailles, du papier roulé. Lui me dit à chaque fois que ce n'est pas à lui, il doit le vendre... je ne le crois plus, nombreuses sont les fois où il a fouillé dans mes affaires pour chercher de l'argent. Il me ment souvent, maintenant même ma cb je la garde avec moi (dans le passé il s'en est déjà servi sans que je le sache) même mon code je ne lui donne pas.

Ça soulage de poser par écrit un tout petit résumé mais je me dis que ce n'est pas normal, et surtout les enfants grandissent.

2 réponses

Adamines - 19/02/2025 à 11h24

Comme je n'ai pas confiance je fouille son tel et régulièrement je retrouve le même contact qu'il appelle, je pense que c'est son dealer principal. La dernière fois il échangeait avec un pote lui disant qu'il avait déjà donné 500 euros au mec alors il devait être content. L'autre fois yn pote lui proposait de se partager un 70 à deux... quand je le met face aux messages il retourne la situation à me disant que c'est n'importe quoi, que je suis une fouille merde... mais au final c'est moi à chaque fois qui doit combler quitte à prendre sur mes économies pour que la situation reste à flot. Le pire c'est qu'il parvient à me culpabiliser, et se faire passer pour la victime dans l'histoire alors que je subis son comportement. Notre couple en prend un coup, j'ai

l'impression qu'on s'éloigne de plus en plus. Je ne sais pas comment faire pour que ça aille mieux, pour moi il est hors de question de faire comme s'il n'y avait pas de problème. Parce que je ne suis pas sereine, je sais qu'en cas de problème je ne peux pas compter sur lui

Akouna - 19/02/2025 à 17h20

Rien de sûre pour toi et tes petits avec un homme addict qui fait clairement et inconsciemment passer son produit avant vous.

En effet tu ne dois pas céder en réalimentant son compte bancaire quand il est à découvert. C'est trop facile pour lui. Et tu n'en tires aucun bénéfice sauf celui d'une paix relative et courte le temps qu'il se défoncera jusqu'à la prochaine fois.

La coke coûte cher quand on en prend régulièrement. A moins de la revendre ou de couler sinon ou on est une rock star.

Tu n'es plus à ta place de conjointe quand tu alimentes son compte. Tu es sa complice de défonce malgré toi.

Sa maman aussi qui vient alimenter d'argent le produit de son manque.

Ses variations d'humeur et le déni qui suivent sont le signe manifeste de son addiction à une drogue dure.

Quels bénéfices tirés tu actuellement de ta relation ?

Son addiction le rend irresponsable. Il est dans le déni et le mensonge avec toi.

Je pense qu'il faut entamer avec lui une vraie thérapie. Lui dire en face sérieusement que tu ne l'aideras plus financièrement. lui dire que son petit jeu ne marche plus et lui poser un ultimatum pour qu'il démarre un sevrage. Ca ne pourra jamais être lui et tes gosses qui souffrent déjà de la situation.

Tu dois faire un choix et t'y tenir. L'aider c'est ne plus être à cette place.

Parles-en ici avec les professionnels. Vas au csapa. Et emmènes-le.

Tu as un 3ème enfant à la maison caractériel et imprévisible. Si tu ne fais pas toi les choses pour que ça change ça ne viendra pas de lui. Sois forte. Et ne t'enfermes pas dans ce rôle qui n'est pas celui auquel tu aspires. Courage z